



GEISPITZEN

D'azur à la croix de Lorraine d'or accostée de deux branches de chêne d'argent englantées d'or.

Dès la fin du XVII^e siècle le village portait « d'azur à la croix de Lorraine d'or ». Différenciant ces armoiries de celles de Lièpvre qui avait été lorrain jusqu'à la Révolution, deux branches évoquant les chênes de la forêt domaniale de la Harth dont une partie est située sur le territoire de Geispitzen y ont été ajoutées en 1979 par décision du conseil municipal.

Geispitzen qui apparaît en 1267 sous la dénomination « Geizpoltshain » a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle à la Révolution.

L'ancienne église était dédiée à saint Germain. L'actuelle, construite en 1807, a saint Jean-Baptiste pour patron.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 294, n° 47.